

# COMMUNICATION INTERPERSONNELLE ET RELATION

Sous la direction  
de Pascal Lardellier et Sylvie Parrini-Alemanno

La communication interpersonnelle et les relations se trouvent naturellement au cœur de l'intérêt des sciences de l'information et de la communication. Cependant les recherches qui portent spécifiquement sur leurs évolutions et leurs devenir se sont amenuisées de façon dommageable pour la compréhension des phénomènes info-communicationnels. Qu'est-ce que les sciences sociales ont encore à dire sur les relations interpersonnelles, leurs modalités de communication et leurs formes d'interactions selon les contextes et les médias ?

Ce numéro 48 de MEI ouvre un éventail des recherches actuelles autour de la communication interpersonnelle. Elle est abordée ici dans ses aspects théoriques et épistémologiques, à travers des études de cas liées aux métamorphoses dues aux nouvelles technologies ou à la dimension corporelle des relations. Les contributions offrent des éclairages pluriels (concepts, problématiques, objets...), qui renouvellent l'étude des relations dans la sphère des sciences de la communication et des sciences sociales.

## Interpersonal communication and relationships

Interpersonal communication and relationships naturally lie at the heart of Information and Communication Sciences interest. However, the body of research focusing specifically on their development and evolution has declined to such a significant extent that it is damaging to the understanding of info-communicational phenomena. What do social sciences still have to say about interpersonal relationships, their modes of communication or forms of interactions through different contexts and media?

This issue of MEI opens up a range of current research centered around interpersonal communication. Theoretical and epistemological aspects are addressed here through case studies examining the metamorphoses introduced by new technologies or the bodily dimension of relationships. The contributions offer plural insights (concepts, problems, objects...), thus renewing the study of relationships within the sphere of communication and social sciences.

ISBN : 978-2-343-19151-5

Prix : 22,50 €

L'Harmattan



9 782343 191515

# COMMUNICATION INTERPERSONNELLE ET RELATION

Sous la direction  
de Pascal Lardellier et Sylvie Parrini-Alemanno

COMMUNICATION INTERPERSONNELLE ET RELATION  
Sous la direction de Pascal Lardellier et Sylvie Parrini-Alemanno

Stéphane AMATO  
Martine BALDINO PUTZKA  
Françoise BERNARD  
Éric BOUTIN  
Virginie DARGÈRE  
Vincent DENAULT  
Alexandre EYRIES  
David GALLI  
Lorrys GHERARDI  
Mylène HARDY  
Nadia HASSANI  
Philippe HERT

Zhao Alexandre HUANG  
Claude JAVEAU  
Laurence LAGARDE-PIRON  
Pascal LARDELLIER  
Wendy LEEDS-HURWITZ  
Caterina MANES GALLO  
Isabelle MATHIEU  
Sylvie PARRINI-ALEMANNO  
Pierrich PLUSQUELLEC  
Max POULAIN  
Franck RENUCCI  
Yves WINKIN

L'Harmattan